



ROTARY CLUB DE BEYROUTH (1931)

Premier club du Liban - Doyen du District 2452



Le Bulletin

Volume 88 N°26

Année Rotarienne 2018 – 2019

Réunion du Lundi 7 Janvier 2019

Président du R.I. : **Barry Rassin**

Président Trustees TRF : **Ron Burton**

Gouverneur du District : **Michel Jazzar**

Assistante du Gouverneur : **Najat Francis**

Président du RC Beyrouth : **Nabil Abboud**

Secrétaire du RC Beyrouth : **Aïda Daou**

Devise du Président du RI et du Club pour l'année 2018-2019

« Soyons l'inspiration »

Le Protocole

Ont assisté à la réunion :

27 Rotariens du Club de Beyrouth

ABBOUD Nabil (P)
AMATOURY Antoine
ARAB Robert
ASHI Roger (PE)
BIZRI Zouheir (IPP)
BOULOS André
BOULOS Rosy

CATTAN Joëlle
CHERFAN Aïda
CHOUERI Nicolas (PP)
CODSI REINE (PP)
DAOU Aida (PN)
DEBAHY Pierre (PP)
EL SOLH A-Salam (PP)

FAYAD Halim (PP)
FAYAD Habib
GHANDOUR Misbah
JABRE Raymond
KANAAN Mona (PP)
KETTANEH Henry (PP)
MAHMASSANI Malek (PP)

MEOUCHY Rita
NASR Elias
NASR Samir
SACY Antoine
TARAZI Roger (PP)
ZOUAIN Georges

2 Rotaractiens

P. Sarah Keaik et Mohamad Harakeh du Rotaract Club de Beyrouth

Un invité

M. Xavier de Coster, invité de Misbah Ghandour

Annonces de la Secrétaire

Les messages d'excuses

En voyage : PP Aziz Bassoul, PP Antoine Hafez, Gabriel Gharzouzi (2 semaines), Gabriel Metni,

Empêchement : PP Savia Kaldany, PP Toufic Aris, PP Wadih Audi, PP Meguerditch Bouldoukian, PP Mohamad Fawaz, PP Samir Hammoud, PP Pierre Kanaan, PP Camille Ménassa, PP Maurice Saydé, Rima Azar, Mansour Bteish, Ahmad Tabbarah

Prochains évènements du Club

- Lundi 14 janvier à 13h – Réunion statutaire au Resto du Cœur à Sin el Fil ;
- Lundi 21 janvier à 13h30 – Conférence de Mme Christiane Audi Présidente de la Fondation Audi et Conseillère culturelle de la Banque Audi, sur « Une fondation familiale réinterprétée » ;
- Lundi 18 février à 13h30 – Conférence de Cheikh Malek El Khoury sur la formation de la Jeunesse en faveur de la démocratie.

Courrier reçu

Samedi 19 janvier 2019 à 11h – Sobhiah-fundraising organisée par les RC Chouf et Aley au Palais de l'Emir Amine, sous le patronage et en présence de Mme Nora Joumbat.

Anniversaires de Janvier

<u>Jour de Naissance</u>		<u>Année d'Admission au RCB</u>	
PP Mohamad Fawaz	11	PP Walid Choucair	1996
Misbah Ghandour	28	Ahmad Tabbarah	1996
		PP Habib Ghaziri	1998
		Gabriel Gharzouzi	2007
		Rita Méouchy	2011
		Mounir Douaidy	2017

Compte-Rendu de la Réunion Statutaire

Nabil Abboud a présidé cette première réunion statutaire de l'année 2019. Après avoir souhaité une *Bonne et Heureuse année* à tous les Rotariens, il a cédé la parole au PP Halim Fayad qui a souhaité donner quelques informations sur la Conférence du District 2019 :

« Chers amis, depuis 1992, notre Club a pris l'initiative de demander à tous les Rotariens de s'acquitter des frais d'inscription à la Conférence du District, quand celle-ci a lieu à Beyrouth et que le DG est libanais, comme c'est le cas cette année. Depuis lors, cette initiative a été adoptée par tous les clubs libanais. Je vous prie donc de commencer par vous inscrire auprès de nos assistantes ; quant à l'inscription aux différentes activités et repas, ceci reste optionnel. »

En l'absence du chef du protocole, la PN Aïda Daou a annoncé les prochains événements du Club ainsi que le courrier reçu.

Avant de passer à table, le PP H. Fayad a rappelé à tous les Rotariens intéressés par la - Sobhiah - fundraising organisée par les RC Chouf et Aley, au Palais de l'Émir Amine, en date du samedi 19 janvier 2019, d'aviser le secrétariat ou de s'adresser à la PP Reine Codsì afin que le transport puisse être organisé d'une manière efficace.

Après le repas, et selon la tradition, deux Galettes des Rois ont été prévues pour le dessert afin de célébrer la fête de l'Épiphanie. Les Rotariens ont applaudi le Roi et la Reine d'un jour : Le PP Nabil Abboud et notre camarade Rita Méouchy !



Cette manifestation joyeuse fut suivie par la célébration des anniversaires des Rotariens, nés ou admis au Club au mois de janvier, autour d'un magnifique gâteau.

Avant de lever la séance, le P Nabil Abboud a annoncé que le dîner-fundraising organisé le 10 décembre au profit de l'hôpital de la Croix avait rapporté 10.240 \$: *« Je remercie tous ceux qui y ont contribué. Grâce à votre générosité, le montant nécessaire pour l'achat de l'appareil électrochoc est presque assuré. »*

La réunion s'est achevée à 15 heures.
